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Was mir wichtig ist  
Diese Themen sind mir wichtig:  

• Bildung öffnet Chancen für jeden einzelnen, aber auch für den Wirtschafts- und Wissensstandort 
Zürich 

• Mobilität: öffentlicher Verkehr und individuelle Mobilität haben beide ihre Berechtigung 

• Energie: Die CO2 Reduktion kann und soll nicht nur auf nationaler Ebene angegangen werden, 
auch auf lokaler Ebene sind realistische Massnahmen möglich, um CO2 intensive Technologien zu 
ersetzen.  

 
Wieso «Die Mitte» 
Auch Politiker haben nicht auf alles eine Antwort. Aber gemeinsam können wir versuchen, tragfähige 
Lösungen zu finden. 
 
Wer ich bin  
Aufgewachsen im Kanton Luzern, kam ich für mein Physik-Studium nach Zürich. Die offene Stadt und 
ihre Möglichkeiten gefielen mir so gut, dass ich beschloss, hier zu bleiben und mich auch politisch zu 
engagieren. Als ehemaliger Präsident der Physikalischen Gesellschaft Zürich bin ich in 
Wissenschaftskreisen gut vernetzt und versuche, mich für positive Rahmenbedingungen für den 
Wissensstandort Zürich einzusetzen.  
 
Was ich mache  
Meine Karriere führte mich über verschiedene wissenschaftsnahe Organisationen in die 
Medizintechnik. Heute begleite ich Start-Up Firmen für die technische Dokumentation und Zulassung 
ihrer Medizinprodukte.   
 
 
  


